

Unsere Regeln für den kreativen und verantwortungsbewussten Einsatz von Künstlicher Intelligenz



- ☐ **Urheberrechte wahren:** Nutze nur Inhalte, bei denen du die Rechte hast, und kennzeichne immer die Quellen.
- ☐ **Transparenz:** Kennzeichne Inhalte, die du mithilfe von KI erstellt hast.
- ☐ **Respekt & Fairness:** Erstelle keine Inhalte, die diskriminierend, beleidigend oder schädlich für andere sind.
- ☐ **Datenschutz:** Gib niemals persönliche Daten von dir und anderen ein, z.B. Namen, Adresse, Alter usw.
- ☐ **Kreativität leben:** Experimentiere mit neuen Ideen, aber behalte stets deine Verantwortung im Blick.
- ☐ **Menschliche Intelligenz:** Überprüfe und passe KI-generierte Inhalte an deine eigene Meinung und dein Wissen an.
- ☐ **Zuverlässigkeit prüfen:** Kontrolliere die Richtigkeit der Inhalte und die verwendeten Quellen.
- ☐ **Keine illegalen Inhalte:** Arbeite nicht mit Inhalten, die gegen Gesetze oder Richtlinien verstoßen.
- ☐ **Feedback annehmen:** Sei offen für Kritik und nutze sie, um deine Projekte zu verbessern.
- ☐ **Gemeinsam statt einsam:** Arbeitet gemeinsam und unterstützt euch bei der verantwortungsvollen KI-Nutzung.

Our Rules for creative and responsible use of AI

- ☐ **Respect copyright:** Use only content you have the rights to, and always credit your sources.
- ☐ **Be transparent:** Mark content that was created with the help of AI.
- ☐ **Respect & fairness:** Do not create content that is hurtful, discriminatory, or harmful to others.
- ☐ **Protect privacy:** Never enter personal data (e.g., names, addresses, age).
- ☐ **Stay creative:** Try out new ideas, but keep your responsibility in mind.
- ☐ **Human intelligence first:** Review and adjust AI-generated results to fit your own knowledge and opinion.
- ☐ **Check reliability:** Verify information and the sources used.
- ☐ **No illegal content:** Do not use or create content that violates laws or guidelines.
- ☐ **Learn with feedback:** Be open to critique and use it to improve your work.
- ☐ **Work together:** Support each other and use AI responsibly as a team.